

pour son exécution, comme le témoigne la dédicace suivante gravée sur le socle :

OFFERT

A

SA SAINTETÉ LÉON XIII

A L'OCCASION DE SON JUBILÉ SACERDOTAL

PAR DEUX ARTISTES FRANÇAIS,

CH. LAMEIRE, ARCHITECTE-PEINTRE,

ARMAND-CALLIAT, ORFÈVRE.

TOUS DEUX ONT FRATERNELLEMENT
UNI LEURS EFFORTS POUR ÉDIFIER
CE TÉMOIGNAGE D'ATTACHEMENT FILIAL
AU SOUVERAIN PONTIFE.

PARIS.

M.D.CCCLXXXVIII

LYON.

Aujourd'hui, ce petit chef-d'œuvre est au Vatican, où il occupe déjà une place d'honneur dans le Musée des œuvres d'art les plus remarquables, offertes au Souverain Pontife, par les fidèles du monde entier.

C'est là qu'il sera permis encore à plus d'un Lyonnais de l'admirer. En attendant, il nous a paru juste de conserver, dans notre *Revue*, le souvenir d'une œuvre qui mérite d'être comptée au nombre des plus beaux produits de l'orfèvrerie lyonnaise.

A. VACHEZ.